
EMENTA: REQUER A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA

RETIRADA  DE  ÁRVORE  CAÍDA  NO  CANTEIRO

CENTRAL  DA  AV.  LUZITANA  EM  FRENTE  AO

N.º595, NO PARQUE RIBEIRÃO PRETO.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

                                                          REQUEREMOS na forma regimental, que seja

oficiado  o  senhor  prefeito  municipal,  depois  de  ouvida  esta  Casa  de  Leis,  solicitando  determinar  Secretaria  de

Infraestrutura providências imediatas para RETIRADA DE ÁRVORE CAÍDA NO CANTEIRO CENTRAL DA AV.

LUZITANA EM FRENTE AO N.º595, NO PARQUE RIBEIRÃO PRETO.

Sala das Sessões, 09 de março de 2023.

BERTINHO SCANDIUZZI
Vereador - PSDB 

REQUERIMENTO Nº 1238/2023
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